



Les Honneurs de la Vie

*The Honors of Life*



## Honneurs de la Vie

*Poème*

Juillet 2024.

Depuis les oiseaux retournant vers les étoiles premières lors de leur envol,

Depuis les poissons retournant vers les eaux originelles de la vie,

Depuis les quatre-pattes rappelant le socle fondateur de la vie foisonnante, bonne & multiple,

Chacun, dans la Vie, explore, par ses qualités et son honneur, les arcanes poétiques du territoire unique et éternel de la Vie & de l'Existence.

Seuls les monstres ne trouvent leur place que dans un deuxième temps.

Explorant l'Enfer, transformés en spectres, ils retournent de manière sensible, délicate et directe à la morale absolue.

Honneurs de la Vie...

## *Honors of Life*

*Since the birds returning to the first stars during their flight,*

*From the fish returning to the original waters of life,*

*From the four-legged ones recalling the founding base of abundant, good & multiple life,*

*Everyone, in Life, explores, through their qualities and their honor, the poetic mysteries of the unique and eternal territory of Life & Existence.*

*Only the monsters only find their place in a second phase.*

*Exploring Hell, transformed into specters, they return in a sensitive, delicate and direct way to absolute morality.*

*Honors of Life...*